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АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех 

глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы 

составляет 53 страницы. Список использованных источников включает 47 

позиций.  

2. Ключевые слова 

ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, ТАМОЖЕННЫЙ КОНТРОЛЬ, 

ТАМОЖЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, 

ПРОЦЕССУАЛЬНЫЙ ПОРЯДОК 

3. Содержание работы 

Объект исследования – общественные отношения, возникающие в 

процессе совершения преступлений в сфере таможенного дела. 

Предмет исследования – уголовно-правовые нормы действующего 

законодательства, предусматривающие ответственность за преступления в 

таможенной сфере. 

Цель работы: исследование преступлений в сфере таможенного дела.  

В процессе исследования применялись такие общенаучные методы как 

диалектический метод научного познания, логический, исторический, 

сравнительно-правовой и системно-структурные методы.  

 

 



ABSTRACT 

 

 

1. Structure and scope of the thesis 

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, 

an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of 

references. The total scope of the work is 53 pages. The list of references includes 

47 sources.  

2. Keywords:  

CUSTOMS AUTHORITIES, CUSTOMS AUTHORITIES, CUSTOMS 

ACTIVITY, LEGAL REGULATION, PROCEDURE 

3. The content of the work 

Object of study – social relations arising in the process of committing crimes 

in the field of customs. 

Subject of study – criminal law norms of the current legislation providing for 

liability for crimes in the customs sphere. 

Goal of the work: study of crimes in the field of customs. 

In the process of research, such general scientific methods as the dialectical 

method of scientific knowledge, logical, historical, comparative legal and systemic 

structural methods were used. 
 

 


